



NOMBRE DEL EQUIPO:

# X-Force.

VERTICAL: 4 EDUCACIÓN DE CALIDAD.

FACILITADOR:

CRISTINA ARIAS Y ALEJANDRO DTV.

¿POR QUÉ ELIGIERON ESA VERTICAL?

Es un tema que día con día mejora la calidad de vida de las personas, y, que, hasta el día de hoy, no hay mucho apoyo o recursos tecnológicos que faciliten el aprendizaje, específicamente de las personas con discapacidad visual.

¿QUÉ QUIERO LOGRAR DURANTE EL HACKATHON?

Queremos lograr hacer algo increíble para poder ayudar al mundo, queremos aportar un granito de arena a la sociedad y motivar el emprendimiento social.